
Herr Halbach erläutert die Vorlage.  
Stv. Schulte gibt zu Protokoll, dass Wiesengräber als Bestattungsmöglichkeit gewünscht werden. 
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgenden 
 
 


